

attikawohnung in langnau

die attikawohnung wurde auf eine im jahre 2007 erstellte autowerkstatt mit ausstellungsraum erstellt. die bestehende konstruktion reduzierte die möglichkeiten und es wurde eine brückenkonstruktion mit holzelementen gewählt. zur erschliessung konnte das bestehende treppenhaus weitergeführt werden.

die raumanordnung wurde so gewählt, dass die brückenartige konstruktion auch innen ablesbar ist. der wohnraum öffnet sich in der gesamten konstruktionsbreite zur terrasse und der blick wird in die natur weitergeführt in die baumkronen der bepflanzung entlang der ilfis.

die in den längswänden erstellten öffnungen sind so platziert, dass von innen nicht die umliegenden gewerbebauten sondern soweit möglich die landschaft sichtbar ist.

der bau wurde mit vorgefertigten holzelementen im minergie-standard, der mit anthrazitfarbigen swissperlplatten verkleidet ist, erstellt.

auf dem attikaufbau wurde eine photovoltaikanlage installiert, die übrige dachfläche wurde extensiv begrünt.

